

Culte-partage du 16 Mai 2010 (N°3)

Document explicatif pour les quatre intervenants

10h30 : accueil liturgique (Robin) – 10h50 : répartition en quatre groupes – 11h30 : regroupement pour liturgie finale (Robin).

Type d'intervention demandé :

La consigne est de préparer un petit exposé sur un thème défini. Il ne s'agit ni d'un enseignement savant, ni d'une interpellation extérieure (comme un journaliste) mais d'une **prise de position personnelle**, d'un témoignage sur la base de notes préparées à l'avance. Eviter un texte lu...

Durée de l'intervention : **environ 6 minutes**. Ensuite la parole tourne pendant 30 minutes environ pour que chacun puisse rebondir sur ce qui a été dit et dire à son tour son propre point de vue.

Organisation pratique

- 4 « témoins », quatre groupes différents (entre 5 et 8 personnes par groupe).
- chaque personne entrant dans le temple reçoit un carton de la couleur correspondant au groupe qu'il devra rejoindre. Sur le carton est indiqué le lieu de discussion.
- 4 lieux



Thème du 16 Mai 2010 : « La prière, une nécessité ? »

Texte biblique : Matthieu 6,5-13



Prier est-il une nécessité ? Dieu a-t-il besoin de notre prière, a-t-il besoin que nous lui parlions ? Si la prière est un moment pendant lequel on veut dire quelque chose à Dieu, il est important d'ajouter qu'à travers elle Dieu peut aussi nous parler. (*Parle Seigneur, ton serviteur écoute.* 1Sa3,10).

Comment la prière trouve-t-elle sa place dans votre vie de chrétienNE ? Prier seul ou à plusieurs ? Prier intérieurement ou à voix haute ? Quelle place pour le silence ? Voici des questions pour lesquelles chacun peut s'exprimer.

Il faut aussi oser aborder les difficultés : que faire quand on n'arrive pas à prier ? Comment réagir devant une prière non exaucée ?

Enfin, « si nous voulons nous construire dans la prière, un peu de discipline est nécessaire » (Antoine Nous dans *Un catéchisme protestant*). Comment recevez-vous cette remarque ? Quelles sont vos propres habitudes ?

Comme l'exprime Jésus dans ce texte, la prière est quelque chose de très intime. Chacun prie à sa façon, chacun peut dire dans sa prière personnelle des choses qu'il ne dirait à personne d'autres. Dans la discussion de ce culte-partage, il est donc essentiel que chacun se sente libre et non-jugé par les autres.

A noter : une réunion de bilan avec tous les intervenants des cultes partage de l'année 2009-2010 aura lieu le Mardi 29 Juin à 20h15. Cette réunion sera aussi l'occasion de proposer de nouveaux thèmes pour l'année prochaine.